

保護者・地域のみなさまへ

いぎすだより

令和3年度学校通信 第8号

令和3年9月30日発行

飯塚市立伊岐須小学校

校長 北川清徳

どんな「秋」になるかな？

〈音楽鑑賞に夢中〉



〈版画に夢中〉



〈勉強に夢中？〉



〈読書に夢中〉



〈給食に夢中！〉



〈裁縫に夢中〉



先週からさわやかな晴れの日が続いています。本来ならばこの晴天の下、みんな一緒にリレーやダンスの練習をして運動会を迎えるはずだったのにと考えるとコロナ禍がますます恨めしく感じてしまいます。いろいろと制限の多い中ですが、子どもたちは今日も元気に、楽しく学校生活を送っています。

校内の様子を見て回ると、3年生の音楽科では楽器の演奏や合唱が一齐にできないので、電子黒板を使った鑑賞の学習が行われていました。2年生の図書時間は一つの机に座る人数を減らし、きちんとマスクをつけて静かに本を読んでいた。6年生の家庭科の授業では、子ども同士の距離をとるように班の形態を工夫して、お互いにアドバイスしながらナップサックづくりに取り組んでいました。給食時間はお友達とお話ししながら楽しく会食したいのですが、1年生も一人ずつ前を向いて黙食で味わっていました。5年生は芸術の秋に向けて木版画を制作していました。4年生は理科の時間に班から全体へと話し合いを広げて学びを深めていました。

これからが秋本番です。何をすることもよい季節です。緊急事態宣言も解除され、少し教育活動の幅も広げられそうです。この秋、子どもたちにはたくさんの新しい夢中に出会ってほしいと心から願っています。

でも、油断禁物。今後も家庭と学校が協力して感染対策に取り組んでまいりましょう！

10月の行事予定は裏面に掲載しています

10月の主な行事予定

- | | | | |
|--------|---|--------|--|
| 1日（金） | 学校安全の日 | 18日（月） | 3年生 ALT 授業
6年生オンライン英会話 |
| 6日（水） | 5, 6年生委員会活動
下校時刻 15:15 | 19日（火） | 5年生オンライン英会話 |
| 8日（金） | 6年生プログラミング学習 | 20日（水） | 命と安全の日
PTA 挨拶運動：3年生
4, 5, 6年生クラブ活動 |
| 11日（月） | PTA 挨拶運動：3年生
6年生オンライン英会話
6年生プログラミング学習 | 21日（木） | 朝の読み聞かせ(2.4.6年)
4年生見学旅行 |
| 12日（火） | 4年生 ALT 授業
5年生オンライン英会話 | 22日（金） | 6年生プログラミング学習 |
| 14日（木） | 朝の読み聞かせ(1.3.5年) | 25日（月） | 6年生オンライン英会話 |
| 15日（金） | 秋の遠足：お弁当
色別会・下校
児童下校時刻 14:50 | 27日（水） | 4, 5, 6年生クラブ活動 |
| | | 28日（木） | 朝の読み聞かせ(1.3.5年) |
| | | 29日（金） | 5年生オンライン英会話
6年生プログラミング学習 |

☆「いぎすだより」のカラー版は学校ホームページにアップしています。